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Zitat von Pieks

Ist nach der Trocknung leichter abzulösen als sie aus dem Küchenpapier 
herauszupopeln

Tim, muss ich wiedersprechen, kurz mit einem Finger drüber gehen, wenn an den Samen keine 
Fruchtreste sind, gehen die sehr einfach ab, wobei die meisten nicht mal am Küchenpapier 
festsitzen. Da gibt es nichts zu popeln.
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